



## WISATAWAN AKHIR TAHUN DIPREDIKSI MEMBLUDAK Kotabaru Diunggulkan Jadi Destinasi Alternatif

YOGYA (KR) - Malioboro dipastikan tetap menjadi tujuan favorit wisatawan pada momentum libur akhir tahun. Namun demikian, Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Kota Yogya juga akan mengunggulkan Kotabaru sebagai destinasi alternatif.

Sekretaris Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Kota Yogya Yetti Martanti, mengungkapkan pihaknya sudah menyiapkan media informasi berupa selebaran yang akan dibagikan ke wisatawan. "Semacam newspaper yang isinya berbagai agenda wisata, alternatif destinasi maupun tempat kuliner. Termasuk di dalamnya kami angkat story telling mengenai Kotabaru," jelasnya, Jumat (6/12).

Menurutnya, Kotabaru sudah dikenal sebagai kawasan cagar budaya. Sebagai kawasan penyangga Malioboro, Kotabaru juga banyak terdapat bangunan dengan arsitek-

tur Indies. Kawasan tersebut juga menjadi garden city karena banyaknya pepohonan rindang. Apalagi sepanjang Jalan Suroto terdapat semi pedestrian dan akhir tahun semi pedestrian Jalan Sudirman akan diresmikan.

Tidak hanya itu, Yetti menambahkan di Kotabaru banyak terdapat kafe atau warung kopi yang bisa dijadikan referensi untuk nostalgia. "Di sana juga banyak tempat kecantikan, Museum Sandi, Masjid Syuhada, gereja dan tempat-tempat monumental. Yang kami angkat mengenai Kotabaru ialah story telling serta nuansanya yang nyaman," imbuhnya.

Harapannya, wisatawan di Malioboro dapat singgah dan menikmati suasana Kotabaru. Apalagi di kantor Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif terdapat tourist information services yang membantu wisatawan.

Sedangkan terkait libur akhir

tahun, Yetti memprediksi kunjungan wisatawan akan membludak. Meski libur Natal dan Tahun Baru tidak dibarengi cuti bersama, namun justru berbarengan dengan libur sekolah. Selain itu wisatawan MICE juga tidak bisa disepelekan. Hal ini lantaran sejak akhir November hotel bintang 4 dan 5 di Kota Yogya banyak dipesan untuk berbagai agenda pertemuan skala nasional.

Jumlah wisatawan di sepanjang Desember tahun ini pun diprediksi naik 70 persen dibanding tahun lalu. Jika Desember 2018 terdapat sekitar 400.000 wisatawan, tahun ini bisa mencapai sekitar 600.000 wisatawan.

"Prediksi kami hampir dua kali lipat dari Desember tahun lalu. Kami juga akan menggelar kegiatan di RRI Kotabaru untuk menghibur masyarakat pada pergantian tahun," tandasnya. (Dhi)-m

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pariwisata	Positif	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 20 Januari 2025  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005